

# Convocatoria

## Premio Internacional de Investigación en Desarrollo Económico Juan F. Noyola 2018-2019

### Consideraciones

- Promover el estudio de los problemas económicos que atañen al mundo, en general, y a la región de América Latina y México.
- Uno de los objetivos del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) es fomentar el análisis económico y la propuesta de alternativas para impulsar el desarrollo.
- El desarrollo económico es un concepto que abarca el crecimiento de la actividad productiva y del empleo, pero también la búsqueda de la igualdad y la justicia social así como la sustentabilidad y la equidad de género entre otros objetivos sociales y económicos para las naciones y los ciudadanos del mundo.
- La CEPAL tiene como propósito impulsar y promover el desarrollo económico y social sustentable en América Latina y el Caribe, tanto en lo que se refiere a colaborar hacia un mejor diseño, instrumentación y evaluación de políticas públicas, como en impulsar la reflexión e intercambio de ideas en torno al desarrollo económico y social, identificar sus determinantes y las formas de superar sus obstáculos.

### Premios

**Primer lugar: 100 000 pesos y diploma.**

**Segundo lugar: 30 000 pesos y diploma.**

Los premios serán otorgados en cheques emitidos en pesos mexicanos a nombre del o la ganadora (o uno de los ganadores para trabajos colectivos).

<http://www.iiec.unam.mx/investigacion/premios>

<http://www.cepal.org.mx>

